

Handicap International

24 novembre 2010



Dans les territoires Palestiniens, Handicap International est présent depuis 1996. L'association a mené plusieurs projets, dont un soutien technique aux centres de référence pour personnes handicapées. L'association est très présente dans la bande de Gaza où elle apporte son aide pour la fabrication de prothèses, améliore le quotidien des personnes handicapées, tout en rendant accessibles certains bâtiments. Ces actions sont réalisées en partenariat avec des associations locales palestiniennes. C'est dans ce cadre que l'association a déployé davantage de moyens au début de l'année 2009, suite aux attaques israéliennes sur la bande de Gaza, pour permettre de répondre aux besoins urgents de la population. En 2010, Handicap International poursuit ses activités, dans une logique complexe d'urgence mais inscrite dans la durée.

Lire aussi : www.handicap-international.fr

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Handicap-International>

